



Tu voz, tu gente

Combatiendo las desigualdades

Boletín Informativo · Izquierda Unida Sevilla ciudad



www.iusevillaciudad.org Octubre 2017. Número 2.997

POR LA REAPERTURA URGENTE DEL ANTIGUO HOSPITAL MILITAR

Desde Izquierda Unida estamos impulsando una moción para que la Corporación hispalense reclame en el próximo Pleno del Ayuntamiento la reapertura cuanto antes del antiguo Hospital Militar, también conocido con el nombre de Vigil de Quiñones



Con esta iniciativa damos respuesta a una demanda cada vez más generalizada en la sociedad hispalense y que la Marea Blanca de Sevilla, en concreto, viene abanderando muy activamente en los últimos tiempos.

Nuestra concejala, Eva Oliva, se reunió recientemente con los representantes de esta plataforma para analizar la grave situación de deterioro que arrastran los servicios de salud pública y para reforzar la colaboración y el trabajo de ambas organizaciones por una sanidad digna.

En este encuentro compartimos nuestra preocupación por la crisis sanitaria que soportamos en Sevilla, a causa de los recortes y las privatizaciones, y acordamos también priorizar la lucha por la reapertura del antiguo Hospital Militar. De ahí la moción conjunta que vamos a llevar al Pleno de este viernes.

Básicamente, lo que buscamos desde IU es promover un pronunciamiento público y unánime de todos los grupos políticos de la Corporación en el que exijamos al Gobierno andaluz que incluya en sus presupuestos de 2018 las inversiones pertinentes a fin de que este centro recupere su uso asistencial y hospitalario, de acuerdo a las necesidades y demanda sanitaria de la población, antes de que el deterioro de dicho edificio lo haga irrecuperable.

A nuestro juicio, resulta incomprensible que la Consejería de Salud mantenga cerrado este centro en un contexto como el actual en el que Andalucía permanece a la cola en número de hospitales, de médicos y de camas por habitante. No es de recibo, por tanto, que este equipamiento de referencia no sólo se encuentre abandonado en estos momentos, sino que encima esté siendo desmantelado progresivamente por la Junta.

Desde Izquierda Unida entendemos, como Marea Blanca, que la reapertura de este complejo hospitalario paliaría muchos de los problemas que padece la sanidad pública andaluza en Sevilla (dilatadas listas de espera, saturación de las urgencias, falta de camas, insuficiencias en la atención primaria) y supondría además un gran alivio para los pacientes y trabajadores del sector.



Por todo ello, en IU tenemos muy claro que vamos seguir apoyando todas las acciones reivindicativas que la Marea Blanca decida convocar y llevar a cabo para exigir la reapertura de esta importante dotación sanitaria, ya sea en la calle, como en la manifestación del pasado sábado por una sanidad pública y universal, ya sea en la institución. Porque con la salud no se juega.